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Quelle place comptez-vous donner à la méthode
communautaire et à ce Parlement en tant que parlement de
la zone euro?

Mardi 17 avril 2018

Interpellation du Président de la République dans le cadre du débat en séance plénière sur
l'avenir de l'Europe, suivie de la réponse d'Emmanuel Macron

Pervenche Berès (S&D). – Monsieur le Président, Monsieur le Président de la République,
bienvenue au Parlement européen. Que l’on soit macroniste ou socialiste, on a besoin de
membres du Conseil européen qui fassent avancer la question européenne.

Le président de mon groupe, Udo Bullmann, vous a proposé un marché. Certes, c’est franco-
allemand, mais je crois tout de même que c’est un bon marché franco-allemand: le nucléaire
contre le charbon. Vous ne lui avez pas répondu, aussi je vous offre une occasion de le faire.

Sur la question de l’Union économique et monétaire, je crois que toutes les idées sont sur la
table. Nous en partageons beaucoup mais les obstacles se lèvent jour après jour, y compris
pendant le week-end. Si vous voulez avancer, vous avez besoin de ceux qui, dans ce
Parlement européen, savent que c’est avec la méthode communautaire et non pas avec les
égoïsmes nationaux qu’on peut le faire. Quelle place comptez-vous donner à la méthode
communautaire et à ce Parlement européen en tant que parlement de la zone euro?

Le lien vers la video

La réponse du Président :
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